

Amenaza de Huelga de los Médicos Residentes del Hospital General

Por Ma. Guadalupe SANTA CRUZ

Los médicos residentes del Hospital General de México reiteraron que irán a la huelga el miércoles próximo si no se reconoce al sindicato que acaban de formar, mientras que en un estado aparentemente estacionario se mantuvo ayer el conflicto del nosocomio que trabajó a menos del 80% de su capacidad.

El conflicto se complicó por la entrada en acción de 4 grupos: "Comité 21 Themis", "Movimiento Reivindicador", "Ricardo Flores Magón" y "Bloque Socio Político del Sector Salud del Hospital General" que se le enfrentaron a Marco Antonio Rocha, líder de la Sección 14 del S.N.T. S.S.A. y pidieron a las autoridades el desconocimiento de su Comité Ejecutivo.

El doctor Jorge Barrera Vázquez, nombrado vocero de los 4 grupos disidentes de la Sección 14, declaró que ayer

mismo se presentaría, al doctor Emilio Martínez Manautou, titular de la S.S.A., la enérgica protesta de la mayoría de los trabajadores del hospital por los actos que vienen alterando la buena marcha del mismo, y dijo que demostrarían con sus respectivos registros que son ellos los que aglutinan a la mayoría de los trabajadores.

El doctor Benigno Ortiz Febles, del "Grupo Themis", declaró que esas 4 agrupaciones han surgido desde hace varios meses, cuando se manifestaron contra algunos movimientos delictivos en que estaban incurriendo Rocha y sus seguidores del Comité Ejecutivo Seccional.

Una de esas maniobras —citó— fue la venta de azúcar proporcionada por UNPASA para distribuirse con subsidio y que fue expedida por los líderes a precio más alto que el del mercado, lo que provocó que interviniera personal

de auditoría de la UNPASA y que los hechos se pusieran en conocimiento de las autoridades correspondientes.

Otro motivo de descontento y deserción de las filas de Rocha fue que el importe de las becas que el Comité Ejecutivo Nacional destina para los hijos de los trabajadores de la Sección 14 no se entregó a los interesados.

El doctor Benigno Ortiz Febles, María Luisa González Vicencio, del Movimiento Reivindicador, el doctor Jorge Barrera Vázquez, a nombre del grupo Ricardo Flores Magón y Alberto de la Cruz Colorado, representante del Bloque Socio Político del Sector Salud del Hospital General, declararon que esos y algunos otros hechos motivaron que el personal de la Sección 14 se separara de los dirigentes y esperara que intervinieran el Comité Ejecutivo Nacional o las autoridades laborales